

Desde hace más de un mes nos enfrentamos a una gravísima situación para todos a causa del coronavirus.

Una situación en la que gracias al esfuerzo de todos como sociedad, especialmente al compromiso del personal sanitario, fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado y demás personal implicado en primera persona, va mejorando en cifras día tras día. Por eso nuestro primer pensamiento tiene que ir dirigido a ellos, así como a los ciudadanos que luchan y padecen el COVID 19 y a los familiares de los fallecidos en esta pandemia.

Por desgracia esa unión como sociedad no se ve reflejada en Villanueva del Pardillo en cuanto al Gobierno se refiere. La corporación municipal está formada por 17 concejales de los cuales 8 de ellos no pertenecemos al equipo de gobierno, pero representamos a más de la mitad de los habitantes del municipio. Estos concejales de diferentes partidos políticos desde el comienzo de esta crisis nos hemos ofrecido con toda lealtad a colaborar y ayudar en lo que fuese necesario, y la respuesta ha sido la desinformación y el desprecio más absoluto.

En una situación que requiere la ayuda y colaboración de todos, el alcalde ha suspendido la democracia en el municipio. No informa, no da cuenta de los decretos que firma y niega la información al resto de componentes de la corporación. Además ha cancelado la celebración de reuniones de los órganos de gobierno y los plenos municipales. La única información de la que disponemos es la que publican en redes sociales.

Cuando en la mayoría de municipios de la Comunidad de Madrid se mantiene un funcionamiento lo más normal posible con la celebración de reuniones informativas, juntas de gobierno e incluso plenos de forma telemática, en Villanueva del Pardillo se ha decretado el silencio más absoluto, no dándose cuenta de nada y gobernando a base de decretos que todos desconocemos.

Esta situación tiene un doble componente muy peligroso. El primero tiene que ver con la pérdida de libertades y de control del gobierno,

que actúa sin tener que rendir cuentas de su gestión haciendo de esta algo poco transparente y el segundo es que al no escuchar propuestas de todos los concejales, vemos como mientras en otros municipios se están destinando recursos a la adquisición de material sanitario o a planes de contingencia de apoyo a colectivos vulnerables y planes específicos, en Villanueva del Pardillo no se ofrece ningún recurso más allá del reparto de mascarillas realizadas con el gran esfuerzo y valor por ciudadanos del municipio y del material que pone a disposición el gobierno central que por desgracia es insuficiente.

Todos los partidos de la oposición, nos hemos reunido por vía telemática en varias ocasiones y hemos llegado a un acuerdo para denunciar esta situación.

Para superar esta crisis es fundamental la unidad, y para que eso ocurra debemos contar con un equipo de gobierno que logre concentrar la capacidad de trabajo y que sepa aunar esfuerzos de todos por encima de personalismos y populismos.

A día de hoy esto no está pasando en Villanueva del Pardillo. Por eso, instamos al equipo de gobierno para que aunemos esfuerzos y trabajemos todos juntos en la lucha contra esta pandemia. Tenemos que estar unidos y debemos recuperar el funcionamiento del Ayuntamiento que nos representa a TODOS.

Por último, enhorabuena por el gran ejemplo que como sociedad estáis dando, respetando las normas de este durísimo confinamiento, ¡ánimo!.



VILLANUEVA  
DEL PARDILLO